
Construction de la salle omnisports : 

début des travaux prévu en mars 2011 

La façade de la salle omnisports, ronde et 

opaque, sera animée de diodes lumineuses.  

La construction de la salle omnisports 

débutera en mars 2011, pour une mise en 

service de l'équipement prévue en juin 2012. 

...  

Soit quinze mois de travaux pour une opération d'un coût total de 10,3 millions d'euros 

HT. 

Ce projet, lancé il y a un an, est né d'un désir de la communauté de communes de 

répondre à une demande des associations sportives. Et plus particulièrement celle du 

Basket-club d'Orchies, qui joue actuellement en Nationale 2 dans une salle, à l'arrière 

de la caserne, qui ne peut accueillir que 998 personnes. « Cette salle permettra au club 

d'évoluer, souligne le maire Dominique Bailly. Une réelle opportunité s'est manifestée 

dans le cadre de la préparation des jeux olympiques 2012 de Londres, dont le Nord - 

Pas-de-Calais pourrait devenir une base arrière. C'était l'occasion de construire un 

palais des sports entrant dans ce dispositif. » D'une capacité pouvant atteindre 3 500 

places, avec un parking de 520 places, cet équipement, situé sur la zone des Trois-

Bonniers-Marins, à proximité du terrain de football synthétique, devrait constituer, 

selon le maire, un « véritable pôle sportif ». Destinée à accueillir, dès l'été 2012, les 

délégations étrangères dans le cadre des JO, cette salle de type « chaudron » (à quatre 

côtés) devrait surtout permettre l'organisation de manifestations sportives nationales, 

régionales et départementales d'envergure. Notamment dans les principales disciplines 

de type handball, basket-ball, volley-ball, badminton ainsi que tout autre sport pouvant 

se dérouler en salle.  

5 000 spectateurs à terme 

Alors qu'en configuration match, la salle sera constituée d'un terrain central, les 

gradins mobiles permettront, le reste du temps, de disposer de deux terrains de basket 

transversaux. « Ce sera la seule salle de la région de cette taille en configuration 

omnisports », souligne le maire, non sans fierté.  

À terme, après des aménagements, elle devrait être en mesure d'accueillir 5 000 

spectateurs, soit la jauge pour l'organisation de manifestations internationales. • M. D.  

 


